

**Pratiques
astrophotographiques
amateurs à la Société
Astronomique de France
(1882-1915) : diffusion,
apprentissage et
professionnalisation**

**Rapport sur les
contributions**

ID de Contribution: 1

Type: **Non spécifié**

Pratiques astrophotographiques amateurs à la Société Astronomique de France (1882-1915) : diffusion, apprentissage et professionnalisation

L'apparition de la revue L'Astronomie en 1882 et de la Société Astronomique de France, cinq ans plus tard, offre des espaces de diffusion et de pratique privilégiés pour les astronomes. Cette intervention cherche à examiner la production astrophotographique et le parcours de plusieurs membres de la Société considérés comme « amateurs », statut qu'il conviendra de définir. Nous essayerons de montrer que leurs clichés et articles techniques publiés dans les revues de la Société témoignent d'un véritable savoir-faire et que le siège parisien de la Société, avec son observatoire bien équipé et ses cours, est un important lieu d'apprentissage, d'échange et de pratique régulière. Nous tenterons enfin de mettre en lumière le rôle-clé de la Société dans la formation de jeunes astronomes qui se feront par la suite une place dans des observatoires professionnels.

Orateur: M. JOANNES, Nicolas (IMJ-PRG)